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et nos gestes barrières habituels sont toujours d’actualité dans nos églises.
Malgré tout, cette année nous avons beaucoup de célébrations de mariages

y compris celles reportées de l’année dernière. Mais pour les baptêmes les
parents hésitent encore un peu. De notre côté l’EAP a décidé d’annuler cette
année la fête paroissiale, mais nous nous retrouverons ensemble pour une
fête pour la rentrée paroissiale au mois de septembre.

Comme vous étiez au courant, je suis allé en Inde pour rendre visite à ma
famille après Pâques. j’ai eu la joie de voir mes parents et toute la famille en
bonne santé. La joie que j’ai eu de retrouver mes proches après un long temps
d’attente m’a donné la force de passer plusieurs jours de quarantaine que j’ai
eu en Inde et en France. Pendant mon séjour, il y a eu la deuxième vague de la
covid-19 en Inde qui a causé des milliers de morts à cause du manque de
moyens. La situation était incontrôlable dans plusieurs états du nord de l’Inde.
Dans mon état du Kerala il y a eu autour de huit mille décès au total. Pour
l’Église en Inde cette deuxième vague a été le temps d’une grosse perte. Selon
les informations, 206 prêtres et 197 religieuses ont perdu la vie en l’espace de
50 jours. La plupart travaillaient dans le milieu médical et d’autres étaient en
mission dans les lieux reculés de l’Inde ou il n’y avait pas de possibilité de se
soigner dans les hôpitaux.

Pendant ce temps difficile, l’Église était très proche des pauvres et des
malades. Énormément de gens ont perdu leurs emplois et leurs revenus, ce qui
a aggravé la catastrophe. Souvent les paroisses ont préparé les paniers pour
les pauvres, et les gens veillaient sur les personnes malades du quartier. Dans
mon diocèse de Palai , il y a presque deux ans notre évêque a fondé un grand
hôpital avec le soutien de chaque paroisse du diocèse. Cette hôpital qui porte
le nom de sainte Croix (Mar Sleeva medicity, Palai ), propose les soins presque
gratuits pour les pauvres et pour les patients de la covid-19, les soins gratuits
à domicile et à l’hôpital pour les cas graves selon la disponibilité des lits.

Nous pouvons rendre grâce pour la chance que nous avons en France
d’avoir les soins et d’autres soutiens sociaux. Et pourquoi pas d’avoir une
petite pensée pour les pays en difficulté dans nos prières …

https://marsleevamedicity.com
Bien cordialement Père Joseph votre curé
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ACCUEIL 
Maussane

Mercredi 9h30-11h30  
Fontvieille

samedi10h00-11h30
Mouriès

mardi 9h30-11h30
PERMANENCES DU CURE

Mouriès
mercredi 9h30- 10h30

Fontvieille 
jeudi 17h00 -18h30

Mercredi 10h00-11h30
(Père Léonard)

Maussane
samedi 9h00 - 10h30

MESSES DOMINICALES

SAMEDI
Le Paradou  18h30

DIMANCHE
Mouriès 09h30 

Fontvieille 11h00
Maussane 11h00

MESSES EN SEMAINE 
Mardi  

Maussane 09h, Fontvieille 09h30
Mercredi 

Mouriès 09h     Fontvieille 09h30
Jeudi

Maussane 09h, Fontvieille 18h30
Vendredi 

Mouriès 09h00
les maisons de retraite   15h00

CONFESSIONS
Lors des permanences des 
prêtres ou sur rendez vous 

Vers des nouveaux jours 

Chers amis
Après plusieurs mois de perturbations

dans notre vie quotidienne à cause de la
pandémie que nous côtoyons encore,
nous retrouvons maintenant une vie
presque normale. Notre unité pastorale
aussi retrouve une vie normale pour son
organisation. A partir du mois de juin
nous reprendrons tous nos horaires
habituels pour toutes nos célébrations
en semaine ainsi que pour la messe
anticipée à 18h30 au Paradou. Mais
n’oublions pas que le virus circule encore



Ils sont inscrits au Livre de vie  au mois de mai
Mouriès :Odette Simone VENUSTRI

Le Paradou : Marcelle DAVIN
Les Baux : Alain PRINGAULT

Fontvieille : Huguette VISSERS, Vélia BACHINI, Daniel HIRVOIS

Prions pour nos familles
à la saison des mariages 

Père Saint,

Toi qui as voulu t’incarner en naissant d’une femme, au
sein d’une famille, Toi qui as grandi avec tout l’amour
d’un père et d’une mère, Envoie ton Esprit Saint sur
tout enfant pour qu’il ait la joie d’être reçu comme un
don et désiré comme une personne.
Toi qui nous as donné comme image de ton amour pour
l’humanité, l’amour de l’homme et de la femme,
Envoie ton Esprit Saint sur tous les couples pour que
leur amour affermi par la grâce du sacrement du
mariage, soit plus fort que toutes les faiblesses et toutes
les crises.
Toi qui nous as montré avec la Sainte Famille combien
nos familles sont un bien précieux et un mystère sacré,
signes de l’amour trinitaire, Envoie ton Esprit Saint sur
toutes les familles, Et surtout sur celles qui ont à
assumer le handicap, la maladie, la fin de vie difficile
d’un de leur membre ; sur celles qui souffrent de
conditions de vie difficiles ; sur celles qui quittent leur
pays d’origine en pensant offrir un avenir meilleur à
leurs enfants.
Toi qui as su te mettre à l’écoute de toute personne
rencontrée, Envoie ton Esprit Saint sur ton Église,
pour qu’elle ait la force de témoigner publiquement
avec douceur et respect de l’Évangile de la Vie et
d’affronter sans crainte les forces contraires à la vérité
de l’amour.
Toi qu’Isaïe annonçait sous le nom de Merveilleux-
Conseiller, Prince-de-la-Paix. Envoie ton Esprit Saint sur
les pouvoirs publics, pour qu’ils expriment avec sagesse
dans la législation ce qui revient à chacun en toute
justice, qu’ils fassent preuve de discernement en ce qui
concerne le sens fondateur pour la vie sociale,
de la famille, du mariage et de la filiation.

O Vierge Marie, écoute tous tes enfants qui se confient
à toi, Saint Joseph, protecteur de la Sainte Famille,
prie pour nous !

Elisabeth Danjou.

https://paroisses-aixarles.fr/valleedesbaux

PRIER QUATRE FOIS ???
L’adage est bien connu, chanter c’est prier deux fois. Mais saviez vous
que faire chanter l’assemblée, c’est chanter deux fois ... donc c’est prier
quatre fois ?
l’équipe d’animation liturgique a besoin de vous. Parlez en avec les
animateurs et musiciens après la messe ... convivialité et
compagnonnage assurés

DESORDRES DANS L'EGLISE DE MAUSSANE
Certains auront remarqué un barriérage de protection dans

l'église de Maussane, situé au niveau de la statue de St Antoine,
côté droit donc. Ce n'est pas très grave, mais quelques éléments
de jointoiement ont chuté il y a quelques semaines et il était
essentiel de bien protéger pour continuer à utiliser notre église
en toute sérénité (les églises sont des bâtiments classés ERP -
établissements recevant du public - et répondent donc à un
ensemble de critères). La commune, propriétaire du bâtiment,
est intervenue immédiatement suite au constat fait, et a pris
langue avec l'architecte des bâtiments de France (Un ABF est
positionné sur Arles) pour évaluation des travaux à réaliser et
recommandation de l'entreprise nécessaire (notre église est
classée à l'ISMH - inventaire supplémentaire des Monuments
Historiques). Affaire à suivre donc.

DONS PAR INTERNET, c’est facile
Voici l'adresse électronique de la nouvelle plateforme de dons mise en
place par notre diocèse. Plus facile, plus rapide que la précédente. Elle est
accessible soit directement soit par l'intermédiaire du site de nos
paroisses, à l'onglet "DENIER" ou bien en allant sur le logo idoine en fin
de page UNE. N'hésitez pas à le visiter !

https://donnons-aixarles.catholique.fr/

Nos enfants progressent dans la Foi
Ce sont 12 enfants qui ont fait leur 1ère communion le
dimanche de la Pentecôte et 5 qui ont fait leur profession de
Foi. Ces enfants ont cheminé avec les catéchistes et
animateurs en aumônerie depuis l'an dernier en paroisse, ainsi
qu'au sein de leurs familles. Retenons bien ces deux pôles qui
se nourrissent l'un de l'autre, pour notre croissance humaine
dans la Foi. En réalité, si Dieu assure la croissance, le travail du
jardinier qui sème et entretient, est nécessaire !
La famille est naturellement le premier lieu de la croissance
dans la Foi, « qui se vit et se diffuse à la maison par
l'expérience des valeurs évangéliques incarnées et vécues au
quotidien ». La paroisse, quant à elle, véritable « famille de
familles », élargit « l'église domestique » à l'église universelle
et, avec ses forces et ses carences, se met au service de la
croissance humaine et spirituelle de chacun. Alors que nous
sachions toujours plus faire de notre unité pastorale une vraie
communauté où les uns et les autres s'épaulent pour grandir
dans l'amitié de Dieu ! Stéphane Delerce

https://donnons-aixarles.catholique.fr/

